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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper, 
 
der Stadtrat hat am 10.06.2021 den Antrag „Gutscheine Magdeburger Bürger*innenpanels“ 
final beschlossen. Danach sollten zukünftig als Dankeschön für die Teilnahme an der 
Befragung im Rahmen des Magdeburger Bürger*innenpanels Gutscheine aus lokalen 
Geschäften verwendet werden. 
 
Mit Verwunderung habe ich am 21.12.2021 per E-Mail zur Kenntnis genommen, dass als 
Dankeschön für die Teilnahme am Magdeburger Bürger*innenpanel doch erneut Gutscheine 
von einem weltweiten Online-Versandhändler versendet wurden. 
 
Im Rahmen Ihrer persönlichen Erklärung am 07.12.2020 haben Sie u.a. gesagt „… Die 
Stadtratsbeschlüsse, die Sie (gemeint ist der Stadtrat) getroffen haben, habe ich in meiner 
Amtszeit grundsätzlich umgesetzt. Immer, es gibt kein Beispiel.“ (siehe 
ttps://www.youtube.com/watch?v=vQlqKINZ1q8, ab Minute 1:50) 
 
Daher frage ich Sie: 
 
1. Warum wurde der Stadtratsbeschluss nicht umgesetzt? 
 
2. Was waren die Gründe für die Entscheidung? 
 
3. Wann erfolgt die Umsetzung? 
 
4. Benötigen Sie ggf. Unterstützung bei der Umsetzung? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Stephan Bublitz 
Stadtrat  
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